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　先週のJAXA見学に参加された皆様ご苦労様でした。世界のトッ

プクラスに並んできたと言われる日本のロケット開発の一端を見

ることが出来たと思います。とにかく大変資金がかかる事業だと

思います。世界的にみてもロケット開発に資金を出している国は

少ないです。1950年の大戦が終わったあとアメリカとソ連が冷戦

に入って競ってこのロケット開発を行なっていました。日本のロ

ケット開発は当初予算を組めない中でまず小さい性能の良い物を

作って今に至るのですが、これから世界でも限られた国が宇宙開

発を進めていくことに期待が高まっています。

　いま地球上では地球温暖化等様々な事が起きています。やはり

気になるのはこの地球にどれだけ負担か掛かっているのか、大げ

さかもしれませんがあと何年持つのかというお話も出ています。

やはり今後の一番の問題は人口の増加だと思います。産業革命以

降に急激に増えて国連の発表で世界人口は70億人達したと言われ

ています。このまま進めば100億人に達するのも時間の問題だと思

います。その100億人になったときに果たして地球上で住めるのか

という問題が出ています。地球の環境問題もすべて原因は人口増

加にあるのでこの宇宙開発というのは何か現状変えられるのでは

ないかと期待されています。昨今では温暖化と言われていますが

、ある地球物理学者は寒冷化と言っています。2008年から地球は

寒冷化しているデータが出ているそうです。

　地球にある資源も限りがあるのでいずれ無くなる事を念頭に置

いておく事が重要です。宇宙開発は宇宙に出てこの地球の経過を

調べる事が大きなテーマだそうです。

　この前ハヤブサが持って帰ってきた物質がありますが、この物

質から地球の誕生から動きそしてこれからに関して非常に参考に

なるそうです。すでに宇宙の中には活動を完全停止した星がたく

さんありますこの星を観察することによって地球の姿を想像して

いくことが出来るそうです。
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　是非のこの残った方々には50周年のご協力をいた

だきたいなと思います。私の年度には特に主だった

事業はなかったのですが、会員増強プラス6だけ抱

えて活動していました。

　結果としてその年は6名増強できましたが現在残

っているのは1名だけです。この結果を見てやはり

もう少し私もケアしていければ良かったのかなと思

っております。

　これからも皆様にもこの増強についてご協力をい

ただきたいと思っております。何卒、よろしくお願

いいたします。

■名取会長　富永委員長50周年成功させましょう

■関口幹事　卓話ありがとうございます

■島村副会長　富永パスト会長卓話ありがとうございます。50周年よ

ろしくお願いいたします

■齋藤副幹事　富永様卓話ありがとうございます

■尾花会員　新事業所が竣工いたしました

■岡野会員　誕生祝いありがとうございます。孫が大学合格しました

■大塚PG　吉川さん先日はニノが大変お世話になりました。ありがと

うございます。

■大塚直前会長　祝50周年

■野瀬会員　JAXA見学ありがとうございました

■渡邉会員　今月もよろしく

■小林会員　富永さん卓話ありがとうございます

■村岡会員　50周年を思い出の残る意義のあるものに！

■齋藤（重）卓話感謝

■細野会員　富永さんありがとうございました。

■富永会員　誕生祝い69歳ありがとうございます。

■藤木会員　卓話ありがとうございます

■井上会員　卓話ありがとうございます

■須田会員　ありがとうございます。

■武重会員　卓話ありがとうございます

■大木会員　50周年にむけて頑張りましょう

■神田会員　卓話ありがとうございます

■深澤会員　卓話ありがとうございます

■宇多村会員　卓話ありがとうございます

■樋口会員　ありがとうございます。
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関口和夫幹事

◆2012年地区協議会のご案内が来ております。次年

　度関係のご予定ですが7月17日に大宮ソニックシ

　ティにて10：20点鐘となります。関係者の方はご

　予定確認の上、ご出席よろしくお願いいたします

◆ロータリー平和フェロー募集のご案内が事務局に

　来ております。5月31日までの受付となっており

　ます。ご希望の方は事務局までご連絡よろしくお

　願いいたします。よろしくお願いいたします。

◆大宮西ロータリークラブからチャリティーコンサ

　ートの案内が来ております。ポリオ撲滅と東日本

　大震災復興支援ということで埼玉栄高等学校吹奏

　楽部と宮城県立塩釜高校吹奏楽部が一緒になって

　開催するコンサートだそうです。案内は本日の例

　会入り口に置いてあります。

ゲスト挨拶ゲスト挨拶

青少年交換留学生　ニノ君

　留学生と明日から12日

まで、広島と京都に旅行

に行ってきます。

　私は日本文化にとても

興味があるので楽しみに

しています。

　広島と京都で見て感じた事を皆さんにまたお話し

したいと思います。ありがとうございました。

委員長報告委員長報告

職業奉仕委員会　野瀬将正委員長

　会長のご挨拶でもあり

ましたが、3月1日に

JAXAの見学に本日ゲスト

のニノ君を含めて17名で

参加見学をしてきました

。当日は天気に恵まれま

して順調に予定時間で見学を終了することが出来ま

した。

　お話がありました通り普段なかなか聞けないお話

を聞けたということで私はとてもいい見学になった

なと感じております。

　参加できなかった方も機会がありまたら是非一度

見学していただければと思います。ありがとうござ

いました。

米山記念奨学委員会　細野宏道委員長

　2月の最終例会でイム

・ソヒョンさんがここに

きて最後の挨拶をさせて

いただきました。来月に

は韓国に帰国します。

　先週の土曜日に米山奨

学生の修了式がございました。そこで2770地区の32

名が全員修了をいたしました事をご報告させていた

だきます。

　また私はその日にカウンセラーの感謝状を頂いて

来ました。また、奨学生が書いたレポートや他のク

ラブでの卓話の原稿は事務局で管理しております。

続きまして第五グループのゴルフ実行委員長として

お話させていただきます。

　皆様にはお願いをしておりますけれども、4月12

日に第五グループのゴルフコンペがございます。上

尾ロータリークラブがホストクラブでございます。

大勢のご参加をお願いしたいとゴルフ委員長を含め

皆様にお願いしております。平日で申し訳ないので

すが、お時間を作っていただいてご参加をお願いし

たいと思います。よろしくお願いいたします。

　ロケット開発は夢や希望だけではなく私達の身近

な生活にも関わってくる事です。今回の見学で私は

色々と考えさせられました。

　私達もこの宇宙開発に真剣に考え学ぶ事が大事だ

と感じました。本日も例会よろしくお願いいたしま

す。
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会長会　小林邦彦委員長

　本日、会長会を基にて

18：30から開催いたしま

す。ご案内の皆様よろし

くお願いいたします。

卓話卓話

50周年記念委員会　富永建委員長

　本日は、50周年にむけ

てという内容で卓話の時

間をいただきました。50

周年の内容は理事会や本

日開催の会長会にてお話

し合いをして決めていき

たいと思います。また私は増強委員長を兼ねており

ますので、50周年と増強についてお話もしたいと思

います。

　まず50周年についてですが皆様には来年の3月16

日に50周年ということで予定を入れていただきたい

と思います。50周年の会場等は正式にはまだ決まっ

ていません。

　私が考えていることはこの日はなんとか皆さんに

出席してほしいその1つです。上尾ロータリークラ

ブは現在39名となっておりますが、最近入会された

方に対して先輩会員が新会員にロータリーに関して

教える時間が無くなってきたのではないかと感じて

おります。

　そういった中で45周年から現在までの4年間で新

しく入会された方は9人でございます。

　上尾ロータリークラブは昭和38年3月16日に設立

されました。現在は県内に133クラブありその中で8

番目に位置しております。

　県内のロータリアンの数は4320名です。日本全体

だと日本には34地区の地区がありロータリアンは8

万9千人います。

　私が入会した時は世界のロータリアン数は130万

人で日本が13万人ほどいたと記憶しております。

　それから比べるとロータリアンは減ってきていま

す。本日は記念誌をお配りしておりますが、5周年

の記録誌はないのですが10周年から45周年の記念誌

がございます。

　50周年を行うにあたって記念事業委員会、会計委

員会、記念誌委員会、記念パーティー委員会など全

員参加で行わないと大変だと思いますので皆様のご

協力をお願いしたいと思います。

　少し増強についてのお話になりますが、2770地区

の増強委員会のテーマはストップ・ザ・会員減少と

いうことで私はこれに尽きると思っています。

　50周年を皆さんと共にお祝いしたいと私は思って

います。

　先ほど申し上げましたが地区の増強テーマはスト

ップ・ザ・会員減少で出来れば若い会員と女性の会

員の増強を目標にしておりますが、毎年会員増強に

ついては地区の増強委員会でセミナーを開いて各地

区で活動していますが、毎年増強と言いながら平成

7年から去年までの間で1440名のロータリアンがお

辞めになっています。約36%減でございます。

　上尾ロータリーも平成7年の時と比べると34%減と

なっています。上尾ロータリークラブが創立してか

ら現在までの退会者数は自然減を含め244名です。

組織を維持していくためにはロータリークラブを問

わず人間の数が減っていくことは組織の沈滞に結び

ついていくと思います。

　本日いただいたガバナー月信に書かれていますが

、先輩会員が新会員に教える事も大事だが新会員の

方から先輩会員に聞くことも大事なのではないかと

書かれています。

　地区の資料では入会して3年未満で退会される方

が35%で4年～5年未満の方は15%だそうです。つまり

新しく入会された方は5年で半分は辞めていくとい

う数字が出ています。

　原因は色々とありますが、先輩会員の責任も若干

あるのかなと思います。世界中でロータリアンの数

は減っていますが、現在は200カ国にロータリーク

ラブがあります。

　私が会長職を受けた時の会員数が62名でその中で

現在残っているのが15名になります。


